



いわせ たつや  
岩瀬 竜弥

## 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

### 仲間と過ごした時間、思い出は一生もの



9月29日(金)に4年生を中心に選手激励会②を体育館にて実施。1、2年生は教室にてオンライン放送です。各キャプテンの決意表明と円陣エール、4年代表児童による激励の言葉と続きます。ユニフォーム姿から不思議と力強さのオーラが漂ってきました。低学年の子たちには憧れの姿に映っていたと思います。

特に6年生は、100年に一度と言われるコロナパンデミックによって、声出しなど活動の制限だけでなく、部活動の長期休止や練習試合の中止などを経験。苦しい年月を乗り越えて、ようやく制限なしの球技大会を迎えました。

私から激励会で竜美っ子に、①宝物、②感謝、③マナーで岡崎一番、の3つを、さらにバスケ女子の会場校の部長として、開会式の挨拶で選手に、④感謝、⑤精一杯、⑥応援、3つをお願いしました。三島小との決勝戦は、体育館がワールドカップ中継をはるかに超える声援と熱気に包まれ、各クォーター6分間を完全に忘れてしまう全集中。私も涙をこらえて閉会式に。



私から激励会で竜美っ子に、①宝物、②感謝、③マナーで岡崎一番、の3つを、さらにバスケ女子の会場校の部長として、開会式の挨拶で選手に、④感謝、⑤精一杯、⑥応援、3つをお願いしました。三島小との決勝戦は、体育館がワールドカップ中継をはるかに超える声援と熱気に包まれ、各クォーター6分間を完全に忘れてしまう全集中。私も涙をこらえて閉会式に。

**選手激励会② 四年代表児童の言葉より(抜粋・編集)**  
私は、水泳部に入部しました。泳いだり、体操したりしていると、元気な声が聞こえてきます。それは、ソフトボール部やサッカー部の体操のかけ声です。私は、先輩のかけ声でいつも元気をもらっています。  
ほかにも、部活下校の時に話を聞いていると、バレーボール部やバスケットボール部などの部活動でも練習を頑張っていることが伝わってきました。  
どの部活動も、それぞれの大会、目標に向けてたくさん努力を積み重ねていると思います。小学校最後の大会になると思いますので、悔いの残らないよう、全力でがんばってください。応援しています。

#### ○ 仲間と過ごした時間、思い出は一生もの

- 保護者や指導者になったら、次の子供たちに「コロナで苦しかったけど最高の決勝戦を経験した」と語って
- 竜海中学校に行ったら、ライバルから素敵な仲間にと話をしました。大会役員、保護者の皆様に感謝です。

最後に、両校で片付けが始まりました。なんとさわやかな光景でしょうか。モップを譲り合いながら床をきれいにして、コートに挨拶しました。



10年後、20年後に竜美っ子はこの日のことを何と語っているでしょうか？楽しみです。

令和5年度市体育大会の成績 10/3～10/5  
**優勝** バスケットボール男子 (南ブロック)  
**優勝** ソフトボール (南ブロック)  
**準優勝** バスケットボール女子 (東ブロック)